



P 14. LA ROJA GUÍA DE EXCURSIONISTAS CONTINÚA DESAPARECIDA; SE LA LLEVÓ UNA CABEZA DE AGUA

Lo encontraron tieso en una cuneta de Santa Fe

LA VÍCTIMA RECIBIÓ FILO HASTA MORIR



Vecinos del lugar dieron con el macabro hallazgo al amanecer del lunes. La víctima fue identificada como Cecilio Rodríguez, un trabajador de una finca ubicada en la comunidad de Palmar.

P 14. LA ROJA

QUEDÓ PRESO POR QUEMAR A SU HERMANA Y SOBRINO CON ACEITE

P 2. HECHOS



Esther Rodríguez / El Siglo



DAN EL ÚLTIMO ADIÓS A 'CHEDE'; FUE ASESINADO EN VERAGUAS

P 14. LA ROJA

VIENE CON TODO, EL 17 DE ENERO ARRANCA EL TORNEO DE APERTURA DE LA LPF

P 12. ESTADIO



Elmer Quintero / El Siglo

Dos heridos de bala tras un violento tiroteo en el distrito de David

ELMER QUINTERO
EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

Un ataque armado en el vertedero de basura de David, provincia de Chiriquí, dejó a dos jóvenes heridos de bala este lunes en horas de la mañana.

El primero de los lesionados, identificado como Einar Franceschi, de 18 años, fue trasladado por la patrulla 84890 al hospital regional Rafael Hernández de David, donde fue recibido por la coordinadora de turno.

El joven presentaba un impacto de bala en la pierna derecha y una herida en el dedo gordo del pie derecho. Según fuentes médicas, Franceschi fue ingresado al área de trauma para recibir atención inmediata.

Minutos después, a las 11:35 a.m., llegó al mismo centro médico otro herido de bala, identificado como Maykel Joseph Pineda Rodríguez, de 21 años y residente en la barriada Los Abanicos. El joven también presentaba una lesión por arma de fuego en la pierna derecha.

Agentes del Departamento de Investigación



Judicial (DIJ) se hicieron presentes en el hospital y en el lugar de los hechos para iniciar las investigaciones correspondientes. Hasta el momento se desconoce el motivo del ataque y la identidad de los responsables.

El tiroteo ha generado alarma entre los residentes de la zona, quienes exigen mayores medidas de seguridad ante el incremento de la violencia en la región. Ninguno de los heridos quiso decir qué sucedió y manifestaron que no acusarán a nadie ante la justicia.

INVESTIGACIÓN

Las autoridades han pedido colaboración ciudadana para esclarecer el caso y llevar a los responsables ante la justicia.



CON LLUVIA O SIN LLUVIA se goza este Año Nuevo y ella lo sabe. ¿Te atreves a acompañarla?

Multa de \$10 millones a TikTok por retos virales

REDACCIÓN
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

VENEZUELA. Un multa de 10 millones de dólares impuso el Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de Venezuela a TikTok por lo que considera una "negligencia" no haber implementado medidas para evitar la difusión de retos virales que, de acuerdo con las autoridades, causaron la muerte de tres personas.

Se informó que la multa deberá ser pagada a la Comisión Nacional de Telecomunicaciones (Conatel) en un plazo de ocho días siguientes a la publi-

cación de esta sentencia en el portal web del máximo tribunal.

El TSJ también ordenó a TikTok designar una representación con sede en Venezuela que sirva para supervisar y controlar la aplicación.

La Sala Constitucional señaló que con el dinero recibido por la multa se creará un fondo para resarcir "los daños psíquicos, emocionales y físicos de los usuarios" de esta red social.

Según las autoridades, tres niños fallecieron en Venezuela por retos virales que circulan en TikTok.

